

Ein neuer Rekord – Mehr als 1.100 Gläser Marmelade

Nun steht es fest, das Jahr 2018 war der vorläufige Höhepunkt bei unserer Marmeladenproduktion. Marmeladen und Gelees, selbst gekocht, aus vielen Früchten, in Varianten und Variationen in ungeahnter Vielfalt, beliebt und nachgefragt bei Jung und Alt, angeboten bei den Veranstaltungen des Vereins. Mehr als 1.100 Gläser, geschmückt und beschriftet mit eigenem Logo, haben ihre Abnehmer gefunden. Dieser Erfolg trägt ganz besonders einen Namen: **Gunda Pingel!**

Was vor 35 Jahren mit einem Pflanzenbasar mit von Mitgliedern gespendeten Pflanzen und Stauden begann, wurde mit einem erweiterten Angebot zum Herbstbasar, dann zur Adventszeit mit vielfältigen liebevollen Basteleien um einen Weihnachtsbasar ergänzt.

Mit dem Erlös aus all diesen Aktivitäten wird seit Jahren die Kinder- und Jugendarbeit des Vereins durch Spenden unterstützt: z.B. Beschaffung von Sportgeräten, finanzielle Hilfen bei Freizeiten und zur Teilnahme an hochklassigen Meisterschaften. Über die Vergabe entscheidet in Eigenverantwortung ein kleines Gremium der Bastelfrauen.

Wer nach Geschenken oder etwas für den Eigenbedarf sucht, sollte sich schon mal folgenden Termin vormerken:

Herbstbasar: 28.09.2019

Haben Sie Lust zum Mitmachen, sprechen Sie **Martina Lohr** (Ressort Frauen) an!

Ingrid Horn